



EL AGUA DEL ESTERO SE TIÑÓ DE UN COLOR BLANQUECINO.

Denuncian vertimiento de pintura en aguas del estero de Quilpué

La municipalidad de Quilpué denunció ante la Superintendencia de Medio Ambiente un vertimiento de pintura registrado en el estero de esa comuna, afluente del Marga Marga.

Según informó la propia alcaldesa Valeria Melipillán a través de sus redes sociales, “varios vecinos nos alertaron (...) de una sustancia blanca que habría caído al estero y que causó gran preocupación. Inmediatamente nuestros equipos de Medio Ambiente se dirigieron al lugar para poder determinar el origen de esa sustancia y poder tomar ciertas medidas de fiscalización”.

El fin de semana acudieron al lugar organismos fiscalizadores, que determinaron que se trataba de pintura.

“Por un lado estuvo Seremi de Medio Ambiente, también acompañó Esva, y se pudo ratificar lo que había verificado nuestro equipo el día de ayer respecto del vertimiento de pintura en grandes cantidades al estero”, precisó la jefa comunal, quien agregó que “como municipio nos preocupa en demasía esta irresponsabilidad de ciertas personas que no le toman el peso a sus acciones y, por supuesto, vamos a derivar esta denun-

16

kilómetros de largo tiene el estero de Quilpué, que confluye en el Marga Marga.

cia a la Superintendencia de Medio Ambiente y a los organismos que sea necesario, para que se multe e infracciones a las personas que están involucradas en este vertimiento de pintura. Y ojalá esto sea una experiencia o una lección para que no se vuelva a repetir”.

HUMEDALES

Melipillán aprovechó la oportunidad para resaltar el valor de los cauces de agua y humedales en la ciudad y anunció la pronta aprobación de una ordenanza al respecto.

“Los esteros urbanos son muy significativos para la biodiversidad que existe en nuestra comuna. Por lo tanto, como municipio hemos avanzado la realización de una ordenanza de humedales que está pronto a sancionarse. Y, por ende, para nosotros, es fundamental no dejar pasar estas situaciones y generar las sanciones pertinentes”, concluyó. 🌱